

AC WALS AKTUELL

Der AC Wals hat das Finale erreicht

WALS-SIEZENHEIM. Nach dem 38:10-Erfolg über den nicht in Bestbesetzung angetretenen KSV Götzis kann der AC Wals bereits für das Ringerfinale 2010 planen. Der zweite Finalkampf wird dann im November in Wals über die Bühne gehen. Wer der Gegner sein wird, wird in den nächsten Runden ermittelt.

Der AC Wals rechnet aber mit dem KSV Götzis, der sich nicht in die Karten schauen ließ. Trotzdem waren die Mannen um Sportdirektor Max Außerleitner und Trainer Hannes Haring wieder eine Klasse für sich. Alle kämpften auf technisch hohem Niveau: Im Freistil konnte Marco Punzo erstmals für den AC Wals gegen Salam Sauberkov vom KSV Götzis gewinnen.



Der Walser Marco Punzo bei seinem Kampf gegen Salam Sauberkov.

Bild: AC Wals

Das 2. Bundesliga-Team des AC Wals um das Trainerteam Stephan Wieland und Hans-Peter Brötzner gewann übrigens gegen den KSV Söding mit 36:18. Tahir Eskil, Toni Marchl, Stefan Fuchsreiter, Christian Brötzner, Kevin Frank und Shota Turashvili waren trotz aller Versuche der Gäste einfach nicht zu biegen. Max Außerleitner: „Trotzdem gebührt dem KSV Söding ein großes Lob. Sie sorgten für Furore in der 2. Bundesliga und haben den Ringkampfsport in der Steiermark wieder aufleben lassen.“

Nächste Woche findet der 2. Finalkampf im Hexenkessel von Söding statt.